

# 中学生・光ジュニア通信

第4号（教育キャンプ事前研修）

## 第4回講座 教育キャンプ事前研修

子ども会教育キャンプ支援に向け、45名のリーダーが参加して事前研修を行いました。天候が心配されましたが、一部プログラムを変更しながら1泊2日の研修を無事終えることが出来ました。

今年度は、11名の企画委員さんをはじめ、10名の高校生リーダー、企画協力員の廣岡さん、宮本さん、企画賛助員の児山さん、山口さんと多くの先輩方の参加・協力により、さらに充実した研修となりました。

この研修を通して、子ども会教育キャンプへの心構えと会員同士の結束が図られました。



笛の合図確認



テント設営研修



協力してカレーづくり



キャンプファイアについて



野外炊事に向けて



教育キャンプがんばるぞ！



タべのつどい



来た時よりも美しく



ふりかえり

## ふりかえり

- はじめは、リーダーとしての自覚がたりなくて、納得いく自分ではなかったですが、先輩方からのアドバイスや注意をメモしたり真剣に考えたりすることで、自覚が芽生えてきました。小学生を楽しませたい！危険のリスクが少なくなるようにがんばりたい！と思いました。
- 目標である率先して行うということが、班員一人ひとりできていたのでよかったです。僕は、班長でしたが、まだまだ人任せになっているところもあるので、教育キャンプでは、自分が一番に動けるようにしたいです。今回の経験を生かして、もっとよいリーダーになりたいです。
- いろいろな貴重な体験をする中で、自分の努力する点がみつけられたのがよかったです。教育キャンプでは、小学生とゲームなどをするので、しっかりコミュニケーションがとれるようにしたいです。
- 最初は、班の人たちと仲良くなれるか心配でしたが、話することで気持ちが楽になり、野外炊事などしっかり協力できました。キャンプ本番では、大きい声を出し、人を楽しませて、来てよかったです。楽しかったと思ってもらえるようにしたいです。経験したことを生かしてがんばります。
- 積極的に2日間すべて行動できたかといわれるとまだまだです。でも、積極的にとはどういうことか、どれだけ難しいかというのは分かりました。これからも、この事前研修で学んだことを生かして、少しでも人の役にたてるようにがんばりたいです。
- 全体をふり返って、団結するのはいいなと感じました。僕は、昨年は自分の言いたいことをはっきりと伝えることが出来ませんでした。でも、今年は、昨年よりもはっきりと言うことができました。教育キャンプ楽しみです。
- はじめはみんな少しきこちないところもありましたが、高校生リーダーが引っ張ってくれて、とても話しやすくなったので、高校生リーダーはすごいと思いました。
- とても大切なことを2日間で教わりました。安全に対することや自分がリーダーになるためにはどのような行動を意識すれば良いのかを考えることが出来ました。人の前に立って話をするのだから、返事や時間厳守をこれからもっと頑張っていきたいと思いました。教育キャンプまであと少しあるので、学んだことを学校や普段の生活に持ち帰って生かしたいです。また、班長に今回チャレンジして、すごく良い経験ができたので、学校でもがんばりたいです。
- 中学生までは、自分から進んで行うのが基本だったけれど、高校生になって、中学生に進んで体験してもらうために一歩引いて促したり安全にできるようにしたりなどを考えて行動することも大切であると思った。中学生と違う立場も求められていることを意識したと思います。
- 高校生リーダーとして初めての事前研修でした。高校生は常にいろんなことを考えていて、中学生の頃の自分がどれだけお客様として参加していたか分かりました。だから、自分が思う、高リの姿に近づけるようにもっと積極性をもって行動していくことを意識しました。
- はじめてレクマスターを行い、構成も自分たちで考えました。はじめは、動のゲームが多くなり、体力面などいろいろな問題点が見つかりましたが、企画委員さんのおかげで、静動静を意識することが出来ました。学んだことを教育キャンプで生かしたいと思います。

教育キャンプがスタートします。事前研修会において教育キャンプ参加地区の育成者の方から説明を受けたと思います。体調を整え、準備物等をしっかりと確認し、当日を迎えましょう！！



## 夏休み中の講座・支援活動

### おっぱいまつり支援

ボランティア

日時 8月4日（日）

8:00～

場所 光市総合

福祉センター

あいぱーく光



光市子ども会大会支援

日時 8月31日（土）

8:20～

場所 光市民ホール

